

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## Septiembre eleva a 33 los fallecidos en accidentes de tráfico este año, seis más que en el mismo periodo de 2013

*Con siete víctimas mortales, cinco de ellas en dos siniestros, ha sido el peor mes de septiembre en Navarra desde el año 2005, cuando perdieron la vida nueve personas*

Miércoles, 01 de octubre de 2014

El mes de septiembre se ha saldado con siete víctimas mortales en las carreteras navarras, cinco de ellas contabilizadas en dos accidentes ocurridos en [Lantz](#) y [Berriozar](#). Esta cifra eleva a 33 el número de fallecidos en siniestros viales en lo que llevamos de 2014, seis más que en el mismo periodo de 2013 y dos más que en todo el año pasado.

En cambio, la cifra total de accidentes de tráfico se mantiene prácticamente estable en ambos periodos, 2.449 en los nueve primeros meses de 2014 y 2.445 hasta septiembre de 2013. En cuanto al número de heridos, los graves descienden un 26,83% respecto a la misma fecha del año pasado y los leves aumentan un 8,98%.

Según el [balance provisional](#) del Gobierno de Navarra, este ha sido el peor septiembre desde el año 2005, cuando fallecieron nueve personas en accidentes de circulación. Por su parte, el mismo mes del año pasado se cerró con tres víctimas mortales.

En lo que llevamos de año, el número de accidentes mortales han aumentado en dos, pasando de los 25 de 2013 a los 27 de 2014. Además, este año se están registrando más fallecidos por siniestro.

### El 84% son varones

De las 33 víctimas mortales en accidentes de circulación ocurridos en Navarra, 23 eran conductores, siete eran acompañantes y tres peatones. Del total de fallecidos, 28 eran varones (el 84,5%) y cinco mujeres (el 15,5%).

Respecto a su edad, el 45,45% tenía entre 45 y 64 años, siendo el siguiente tramo con más fallecidos el comprendido entre los 25 y 44 años, el 24,24%. Estos dos grupos de edad concentran casi el 70% del total de fallecidos.

Por días de la semana, el jueves continúa siendo el día en el que más fallecidos se registran (8 víctimas mortales), seguido de los viernes y domingos (7 en cada uno de ellos). En cambio, no se ha producido ninguna víctima mortal por accidente de tráfico los martes.